

Fraktion im Bezirksrat Südstadt-Bult der Landeshauptstadt Hannover



03.05.2014

Herrn Lothar Pollähne Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk Südstadt-Bult o.V.i.A. über 18.6 Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten

Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die nächste Sitzung des Bezirksrates Südstadt-Bult

Erneuerung der Holzpfähle an der Wiesenfläche Heinrich-Heine-Straße

## Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Holzpfähle rund um die Wiesenfläche an der Heinrich-Heine-Straße, zwischen Roseggerstraße und Sohnreystraße, zu erneuern.

## Begründung:

Die Holzpfähle in dem oben genanten Bereich sind marode oder fehlen ganz. Die Grünfläche wird deshalb häufig von Autofahrer/-innen als Parkplatz missbraucht. Dadurch wird der Rasen beschädigt und der Boden im Bereich der Baumscheiben verdichtet, was wiederum zu einer Schädigung der Bäume selbst führt.

Oliver Kluck Fraktionsvorsitzender

Melanie Reimer Fraktionsvorsitzende